

## Bandera de Honor de la UJC a Cooperativa 17 de Mayo

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Martes, 23 Noviembre 2021 12:50

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 411

---



En una jornada de trabajo voluntario convocada por la juventud, para apoyar en la campaña de tabaco, recibió la CCS 17 de Mayo del municipio de Consolación del Sur la Bandera de Honor que otorga el Comité Nacional de la UJC.

La convocatoria forma parte de las actividades previstas por la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) en la jornada nacional de trabajo voluntario dedicada al Che.

“es una experiencia que estamos haciendo en todo el país teniendo en cuenta las demandas de la agricultura. Los jóvenes nos movilizamos a los principales polos productivos. Y de igual manera en el resto de las bases productivas que necesitan el actuar y protagonismo de la juventud”, comentó Dilberto Manuel González, miembro del buró nacional de la UJC

La ocasión fue escenario propicio para distinguir al colectivo de la CCS 17 de Mayo, del municipio de Consolación del Sur con la bandera de honor que entrega el comité nacional de la unión de jóvenes comunistas. La estructura campesina es vanguardia nacional, fue seleccionada como la mejor del país en tabaco sol ensartado y suma a

## **Bandera de Honor de la UJC a Cooperativa 17 de Mayo**

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Martes, 23 Noviembre 2021 12:50

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 411

---

su colectivo más de 50 jóvenes vinculados a labores productivas. “para nosotros es el mayor orgullo, ya que es la máxima distinción que otorga la unión de jóvenes comunistas. Es el reconocimiento no solo a los jóvenes del comité de base, sino a todos los del radio de acción, ya que trabajamos de forma conjunta. Porque lo que con unión se hace, con amor se hace, sale. Estamos luchando y seguiremos hasta al final con todas las tareas que nos de la organización”, aseguró Rachel Gómez Ramírez, secretaria comité de base UJC, CCS 17 de Mayo

### **Jóvenes por la patria y por la vida**

Representantes de varios sectores recibieron la condición de jóvenes por la vida por su participación destacada en el combate contra la COVID-19 y entregaron el carnet de militantes a 11 nuevos miembros de la Unión UJC.

Los que participaron en la jornada dominical de trabajo voluntario, desde las tierras de tabaco del sur de la vuelta abajo, manifestaron de forma unánime respaldo a la revolución y al gobierno cubano.